

# TORREON DE LA FUNDIDORA



**Año:** 1924

**Autor:** - - - -

**Estilo Arquitectónico:** Industrial

**Uso Original:** Edificio Industrial

**Uso actual:** - - -

**Giro:** Fabril

En 1924 el norteamericano William Dodson estableció en la ciudad de Torreón la Fundidora número 3, dejando desde esa fecha un monumento que resalta por su arquitectura basada en parte del estilo mudéjar y el ladrillo amarillento.

En el número 499 quedó aquella torre de la Fundidora No. 3, que hacia 1924 el norteamericano William Dodson Davis estableció en la ciudad... Dodson Davis fue atraído por la riqueza de la región y llegó a Torreón en 1903. La construcción de la empresa resaltó arquitectónicamente por el Torreón, alegoría de las viejas torres y torreones con influencia Mudéjar que se encuentran en España. Sus cuatro niveles están notablemente adornados por el aparejo de ladrillos.

Fue en 1993 cuando se realizó una ceremonia para nombrar al solitario torreón como un monumento patrimonio de la ciudad, pues se trata de una gran riqueza arquitectónica e histórica que está a la vista, pero no al conocimiento de todos.

Con el número 499 grabado, la torre de cuatro niveles donde destaca el tabique se encuentra en la esquina de la avenida Carranza y la calle Leona Vicario.

